

Observation déposée le 8/04/2023 sur boîte mail DDTM

Bonjour;

Fréquentant régulièrement la piscine le grand bleu depuis son ouverture, je longe très régulièrement le canal de la frayère faisant l'objet des travaux envisagés,

Depuis quelques années, des habitants des bâtiments voisins, dans des situations difficiles, ont entrepris de mettre en oeuvre des plantations sur les berges de ce canal, certains m'ayant dit que c'était pour eux la seule possibilité de manger des légumes,

Serait-il possible d'intégrer, voir de privilégier dans ses travaux, des espaces de culture tout le long du canal?

Beaucoup des personnes avec qui j'ai échangé ne parlant pas très bien français, j'ai eu un doute sur le fait qu'elle ne puisse lire et comprendre les affiches relatives à cette enquête, j'espère donc moins y répondre,

Merci d'avance,

Laurent Viennet